

Spendenaktion der Heinz-Nixdorf-Gesamtschule Paderborn für die Türkei und Syrien

Liebe Schülerinnen und Schüler, Eltern, Erziehungsberechtigte, Lehrerinnen und Lehrer.

nach den schweren Erbeben im Südosten der Türkei und Norden Syriens benötigen viele Millionen Menschen dringend unsere Hilfe. Wir möchten den Spendenaufruf der **Schülervertretung Weltweit** unterstützen und rufen dazu auf, durch finanzielle Spenden zu helfen. Die Schülervertretung Weltweit ist eine vom Zentrum für Auslandsschulwesen initiierte, aber unabhängige Organisation.

Die SV Weltweit hat ein Spendenkonto auf Paypal erstellt, das unter "SV Weltweit Erdbebenhilfe" https://www.paypal.com/pools/c/8RraJ6naBj zu finden ist und von dem ehemaligen Schülersprecher der Deutschen Schule Istanbul, Max Kämmerer, verwaltet wird. Die Spenden werden gleichmäßig an die folgenden Organisationen verteilt:

- **ahbap**: regierungsunabhängige Organisation, die in der vom Erdbeben betroffenen Region der Türkei tätig ist
- <u>die Weißhelme</u>: private Zivilschutzorganisation, die im nicht von der Regierung kontrollierten Teil in Nordsyrien tätig ist

Alle vom Spendenkonto abgehenden Transaktionen werden auf dem Instagram-Kanal der SV-Weltweit veröffentlicht. Eine Spendenquittung wird Ihnen per Mail von Paypal automatisch zugesendet.

Auch die Schülervertretung unserer HNGe und der Sozial-Genial-Kurs der Q1 wollen aktiv Spenden für diese Spendenaktion sammeln. Deshalb werden wir am Freitag, den 24.02.2023, und Montag, den 27.02.2023, in den 1. Hofpausen Kuchen und Muffins auf dem Schulhof des A-Gebäudes vor dem Eingang A1 sowie im Eingangsbereich des B-Gebäudes verkaufen. Sollten an den Tagen noch Muffins und Kuchen nach dem 1. Verkauf übrig sein, werden wir einen weiteren Verkauf in der Mittagsfreizeit anbieten. Die gesammelten Spenden werden ausnahmslos an das oben genannte Spendenkonto überwiesen.

Vielen Dank eure Spende. Wir freuen uns über eure Mithilfe,

Die SV der HNGE & der Sozial-Genial-Kurs der Q1

